

EKSPOS

Pastikan Personel Tetap Siaga, Kapolresta Mataram Kerap Blusukan Sidak Polsek Jajaran Malam Hari

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Feb 2, 2023 - 17:23



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, (02/02/2023)

Mataram NTB - Dalam rangka peningkatan kinerja polisi sebagai pengayom dan pelindung masyarakat, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH terus melakukan penyempurnaan terutama bagaimana kehadiran polisi itu betul-betul dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, maka salah satu upayanya dengan secara serin melakukan inspeksi mendadak (Sidak) terhadap seluruh Satuan dan Polsek jajaran di Polresta Mataram.

Hal ini kerap dilakukan sebagai bentuk tanggung jawab selaku pimpinan kepolisian kota Mataram kepada seluruh anggota Polresta Mataram dalam rangka peningkatan tugas-tugas kepolisian yang harus dijalankan demi

menciptakan keamanan masyarakat.

"Kami selaliku pimpinan ingin memastikan bahwa kesiap Siagaan personel di setiap satuan maupun personel di Polsek jajaran bebenar siaga dalam menjalankan tugasnya sesuai arahan yang pernah disampaikan, maka kami rutin mengecek,"ungkap Mustafa, Kamis, (02/02/2023) di ruang kerjanya.

Kegiatan sidak yang dilakukan menurutnya tanpa teragendakan sebelumnya, dan ini rutin dilakukan secara dadakan sejak dirinya menjabat sebagai Kapolresta Mataram 7 bulan lalu. Kegiatannya pun tidak kenal waktu bisa terjadi pagi atau siang di jam kerja biasa, bisa pula dilaksanakan Malam hari bahkan di waktu-waktu tertentu (tengah malam atau subuh keesokan hari).

Menurut nya, Kegiatan semacam ini disamping sebagai upaya pembinaan personel juga dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan yang harus diberikan kepada masyarakat, baik itu tugas penindakan maupun tugas pelayanan seperti mewujudkan ketertiban dan keamanan di wilayahnya serta harus tetap ada dan siap mana kala masyarakat datang menyampaikan laporan.

"Polisi itu harus siap kapanpun, bukan hanya menangani masalah yang sudah terjadi, tetapi mendeteksi dan mengantisipasi permasalahan terutama yang berpotensi akan mengganggu kenyamanan masyarakat maka kita harus bisa lakukan, baik itu patroli, sambang masyarakat, sosialisasi Kamtibmas serta edukasi masyarakat agar bersama-sama mencegah kegiatan tindak pidana seperti perkelahian, pencurian atau narkoba,"tegas pria kelahiran 1976 ini.

Menurut Mustofa, Seorang Polisi harus bisa memberikan kepastian baik keamanan, keselamatan dan kenyamanan kepada masyarakatnya, maka mewujudkan hal itu Polisi tersebut harus mempunyai rasa tanggungjawab yang besar baik kepada institusinya maupun kepada tugas yang dijalankannya.

Berdasarkan keterangan Pria yang telah menjabat Kapolres 3 kali ini bahwa selama dirinya melakukan Sidak baik di satuan yang ada di Polresta, maupun di Polsek jajaran menurut pengakuannya tidak pernah memberikan informasi kepada anggota baik Kasat maupun Kapolsek terlebih dahulu. Ia datang mengecek Secara langsung dengan caranya, ia bahkan sering mengecek Polsek Jajarannya pada malam hari dan seorang diri.

Seperti yang dikatakan Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH, bahwa Kapolresta Mataram pernah mampir beberapa kali ke Mapolsek pada malam hari dengan sendiri tanpa ajudan.

"Beliau datang seorang diri dan yang menemui beliau petugas piket, saya sendiri tidak tau kalau Kapolresta akan datang malam itu, saya baru tau setelah mendapat laporan dari anggota,"jelasnya.

Menurut keterangan Anggota yang menemui malam itu, Kapolresta berkeliling kesemua ruangan, termasuk ruang tahanan disamping memberikan arahan kepada anggota untuk tetap peka dan selalu sigap dalam menjalankan tugas.

Senada dengan Kapolsek Sandubaya Kompiler Moh Nasrulloh SIK saat di konfirmasi media ini via WhatsApp mengatakan bahwa beberapa kali Kapolresta Mataram mampir ke Polsek Sandubaya dalam rangka pengecekan personil yang sedang piket dan mengontrol seluruh ruangan tanpa pemberitahuan sebelumnya

kepada siapapun termasuk dirinya sebagai Kapolsek.

"Selama beliau bertugas sudah beberapa kali mampir malam-malam tanpa pemberitahuan sama sekali. Jadi benar-benar sidak," jelasnya via WhatsApp.

Begitupula keterangan yang diperoleh media ini saat melakukan investigasi ke beberapa Polsek lainnya, seperti Polsek Narmada, Pagutan dan Polsek Ampenan. Menurut informasi yang diterima media ini baik dari anggota di Polsek tersebut maupun dari Kapolsek itu sendiri rata-rata mengaku tidak pernah ada informasi sebelumnya terkait kedatangan Kapolresta dalam rangka mengecek kesiap Siagaan anggota dalam menjalankan tugas.

Blusukan Kapolresta dalam rangka sidak dan sebagian besar dilakukan malam hari tersebut ternyata sering dilakukan, dan bahkan tidak jarang blusukan tersebut dilakukan seorang diri tanpa pengawalan. (Adb)